

■ ELECCIONES 2015

Hermela Zarza, responsable de Política Municipal de Ciudadanos Guadalajara, explica todo lo sucedido

Varios afiliados denuncian 'dedocracia' en Ciudadanos de Guadalajara

Irregularidades, impugnaciones, caciquismo, falta de transparencia y la 'presencia' del promotor inmobiliario Cercadillo empañan la presentación de Ciudadanos en la capital alcarreña

TEXTO: REDACCIÓN

Ciudadanos ha vulnerado el protocolo establecido para el proceso de elección de candidaturas municipales en la provincia de Guadalajara. Así lo han denunciado un grupo de afiliados, que han impugnado este procedimiento ante el Comité Nacional de Garantías de la formación que lidera Albert Rivera.

La portavoz de este grupo, de unos veinte afiliados, es **Hermela Zarza, responsable de Política Municipal de Ciudadanos en Guadalajara**. Asegura que "lo único que quiero es que queden las cosas claras, que la transparencia no existe en Ciudadanos de Guadalajara". Zarza asegura que el propio **Alejandro Ruiz**, coordinador de C's Guadalajara, procedió a su validación sin atender al protocolo establecido al efecto, y que él mismo remitió a los afiliados.

Esto ha ocurrido en las "pseudoprimerias" de Guadalajara, pero también en el proceso para elegir al líder regional, Ángel Ligeró y en la lista municipal de la capital regional. En todas las elecciones, se han repetido tres premisas que no concuerdan con los establecido en los estatutos de partido.

Las tres trampas

En primer lugar, en Ciudadanos se exige que la convocatoria de unas primarias se realice con al menos siete días de margen.



Alejandro Ruiz (izda.), es el candidato de Ciudadanos a la capital. En la imagen, como directivo de la constructora Cuadrado Duque en la Feria Hipotecaria.

Sin embargo, los responsables les han convocado con menos días en todos los lugares, en el caso de Guadalajara y Azuqueca de Henares, con sólo tres días de antelación.

Otra de las denuncias habituales en los procesos de toda España, es que no se ha respetado la antigüedad de los afiliados. Para poder votar y también para poder formar parte de las listas, deben llevar más de seis meses afiliados.

Por último, en la mayoría de los lugares se ha votado sin conocer un censo oficial. Un hecho que ha permitido votar a personas sin saber si eran o no afiliadas, y si tenían la antigüedad de los seis meses requeri-

dos.

Por otro lado, Zarza ha denunciado falta de transparencia en la elección de los candidatos a los municipios de la provincia. En el día y lugar indicados, para la votación, se personaron los afiliados interesados en participar en este proceso que, para su sorpresa, comprobaron que no se iba a celebrar ninguna elección.

Lo tomas, o lo dejas

Alejandro Ruiz se limitó a dar lectura de los nombres de los candidatos que habían sido elegidos con anterioridad. Asegura Zarza que: "Para más inri, el coordinador provincial solo permitió que los asistentes se pronunciasen a favor o en contra de la ratificación de las listas que concurrirían en los ocho municipios, en los que se habían completado las candidaturas, a saber: Guadalajara, Alovera, Azuqueca de Henares, El Casar, Galápagos, Torrejón del Rey, Valdeavuelo y Yeves".

Además de los siete mencionados, a última hora, apercieron dos listas en los municipios de Tendilla y Cantalojas, "que no fueron ni presentadas ni vota-

de Ciudadanos", opina Zarza. Sobre todo teniendo en cuenta, "que no se permitió participar a la lista de Jadraque, porque se presentó fuera de plazo; en la reunión y luego apercieron de la nada las de Tendilla y Cantalojas".

Turbia desaparición

Otro de los asuntos a los que no encuentran explicación los afiliados descontentos, es "la entrada y salida" del partido del promotor inmobiliario Carlos Cercadillo. Como señaló el propio coordinador de C's Alejandro Ruiz, ex directivo de la empresa de construcción en concurso de acreedores Cuadrado Duque, el promotor inmobiliario Carlos Cercadillo "estuvo afiliado al partido entre una semana y diez días", mostrando varios afiliados su extrañeza ante esta circunstancia...

En definitiva, Ciudadanos de Guadalajara no parece contar con el apoyo de todos los suyos, que les acusan de "actitudes dictatoriales".



Hermela Zarza es afiliada desde hace año y medio. FOTO: EDUARDO BONILLA

